

## 4 DE FEBRERO IV CONGRESO PROVINCIAL DE MAGOS EN MENGÍBAR (MENGI-MAGIX)

El día 4 de Febrero, y por cuarto año, tuvo lugar en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura, el IV Congreso Provincial de Magos en Mengíbar, Mengi-Magic.

Decir que en un recinto totalmente abarrotado por pequeños y mayores, durante mas de hora y media, los asistentes tuvieron ocasión de entrar en ese mundo del ilusionismo, donde lo imposible se vuelve realidad y, a la vez, participar activamente, sobre el escenario, en el espectáculo .

Agradecer a estos profesionales la colaboración totalmente desinteresada que hacen a este festival, y que gracias a ellos año a año se supera, y también a Vicente Ceacero su colaboración para que este Congreso de Magos sea posible.

FOTOS

VIDEO